
校名

（准）校長名

日時

会場

次回の会議日程

令和　４年１１月　４日（金）　1５：00～

会議室

出席者(学校） 安田　幸一（学校長）、渡口  秀信（教頭）、藤川　恵子（首席）

傍聴者

議題等(次第順）
○ 開式の辞
○ 校長挨拶
○ 大阪府立今宮高等学校 学校運営協議会 実施要項準則及び傍聴規則
○ 運営協議会会長及び副会長選出
○ 校内組織体制について
〇人権教育年間プログラムについて
〇産業社会と人間・総合的な探究の時間・LHR計画について
○ 協議
　・ 令和３年度学校経営計画及び学校評価
　・ 令和４年度学校経営計画及び学校評価
　・ 令和５年度使用教科用図書選定理由書

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和４年度学校経営計画及び学校評価、令和５年度使用教科用図書選定理由書　他

備考

・ 令和３年度学校経営計画及び学校評価
　　◎ 内容について承認します。

・令和４年度学校経営計画について
　　◎意見
　　　・地域の課題、社会の課題を見つけていく力（課題発見力、課題解決力）が新しいキャリアにつながっていくだろう。
　　　・データの分析などを取り入れることで、浪速区の課題などを客観的に分析していき課題解決に運用できるのでは。
　　　⬅今後、学校の取り組みと情報系、ビジネス系の科目がうまく組み合わさっていけばもっと広がりができるのではないか。
　　　・昨年度も同窓生が1年生に向けてSDGｓなどの講演会をしたが、今年度も違う企業の同窓生にも声をかけることができま
　　　　す。
　　　・クラブの後援会が集まってNPO化することも検討。
　　　・なんば駅前広場がいよいよ着工。
　　　・まちづくりの観点からビジネスと結び付けて広げておられる方もいるのでご紹介できます。
　　　・高校の近隣の施設も活発になってきている。
　　　・中学校では学びサポート事業を取り入れている。
　　　・コロナで今までできなかったことが保護者も子どもたちもたくさんあったが、少し落ち着きつつあるので直接学校とつながる
　　　　ことができるのがありがたい。PTA役員の方々も率先してご協力していきたい気持ちがある。

・令和５年度使用教科用図書選定理由書について
　　◎ 内容について承認します。➡　デジタル教科書についても今後検討を。

本校　会議室開催場所

久　隆浩（近畿大学 教授）、渡辺  慶人（大阪市立木津中学校長）、
奥浦　光雅（本校同窓会長）、幡多　伸子（大阪市浪速区長）、
中陦  ゆかり（本校ＰＴＡ会長）

学校運営協議会　議事録

大阪府立　今宮高等学校

安田　幸一

開催日時 令和 ４ 年　６　月　１　日（木）　15:30　　～　17:00　　

出席者(委員）


